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PLAY GIFF 

MARCHE À SUIVRE (for English, see pages 7 to 12) 

La plateforme en ligne du GIFF où visionner la suite des séries dont les premiers épisodes ont 

été présentés en salle se nomme play.giff.ch. Elle est disponible grâce à une collaboration entre 

Festival Scope, Shift72 et le GIFF. 

OÙ ET COMMENT VOIR LES SÉRIES 

Les séries sont accessibles aux spectateur·rices du GIFF uniquement grâce aux codes 

individuels Play GIFF. Les séries ne sont pas disponibles à l’achat et ne peuvent pas être louées 

sans ce code individuel. Vous trouverez votre code sur : 

 Votre billet pour la série correspondante ou invitation 

 

 Votre pass ou accréditation 

 

https://play.giff.ch/
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Vous ne pouvez accéder qu’aux séries que vous avez vues en salle durant le Festival ; votre 

billet, pass ou accréditation doit avoir été scanné à l’entrée de la salle. 

La suite des épisodes sera disponible sur notre plateforme play.giff.ch le soir même de la 

projection en salle de la série correspondante. 

Les séries pour lesquelles la suite des épisodes est disponible sur play.giff.ch sont signalées sur 

notre site giff.ch par la bannière « en salle & en ligne ». 

En sélectionnant la série de votre choix (ici A Better Man) sur notre site giff.ch, vous trouverez 

le nombre d’épisodes présentés en salle et celui de ceux visionnables sur play.giff.ch indiqués 

sous la fiche technique de l’œuvre. 

 

  

https://2024.giff.ch/programme/integrales/
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TEMPS DE VISIONNEMENT 

Les épisodes de chaque série seront disponibles après la diffusion des premiers épisodes en 

salle, le soir même de la projection. La plateforme play.giff.ch est accessible du 31 octobre au 

30 novembre 2025. Une fois la série débutée en ligne, les épisodes sont disponibles durant 96 

heures (4 jours). Vous avez également la possibilité de visionner plusieurs séries sur la même 

période, le délai de 96 heures étant individuel pour chaque série. 

Par exemple : 

 Si vous visionnez en salle A Better Man le 2 novembre, vous pourrez le soir même 

visionner les épisodes 3 et 4 sur play.giff.ch grâce à votre code Play GIFF, avec un délai 

de 96 heures dès le moment où vous commencerez. Vous pouvez aussi décider 

d’attendre et de débuter le visionnement le 15 novembre, vous aurez donc 96 heures, 

soit jusqu’au 19 novembre, pour terminer de visionner les épisodes 3 et 4. 

 Si parallèlement vous commencez à regarder A Sámi Wedding le 5 novembre, vous 

aurez accès à la série A Sámi Wedding jusqu’au 9 novembre tout en ayant accès à A 

Better Man jusqu’au 19 novembre. Vous pourrez ainsi visionner les deux séries en 

parallèle. 

En vous connectant à votre compte sur play.giff.ch, vous pouvez accéder à la plateforme et 

découvrir les épisodes des séries sur différents supports : téléphone, ordinateur, tablette, etc. 

Cependant, le nombre d’appareils est limité à trois ; si vous vous êtes déjà connecté·e à 

play.giff.ch avec plusieurs appareils par le passé, il se peut que votre accès à la plateforme soit 

bloqué. N’hésitez pas à nous contacter le cas échéant à assist.prog@giff.ch. 

  

https://play.giff.ch/
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LES ÉTAPES À SUIVRE 

1. Rendez-vous sur le site play.giff.ch. 

 

2. Créez un compte grâce au bouton dédié en haut à droite (étape obligatoire). 

 

 

 

 

 

 

https://play.giff.ch/
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3. Connectez-vous et cliquez ensuite sur la section qui correspond à votre série, la 

Compétition internationale de séries par exemple. 

 
4. Cliquez sur la série que vous avez visionnée en salle et dont vous souhaitez voir la suite 

grâce à votre code Play GIFF. Une fois sur la page de la série, cliquez sur ‘’RACHETER’’. 

Vous pourrez ensuite entrer votre code pour la visionner gratuitement. Ne vous 

inquiétez pas, la plateforme ne vous demandera pas de paiement. 
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LES SOUS-TITRES 

Si les sous-titres n’apparaissent pas directement à l’image, ils doivent être activés dans la 

fenêtre de visionnement en cliquant sur le symbole « engrenage » en bas à droite, puis sur 

l’onglet subtitles (sous-titres) où vous pourrez sélectionner la langue de votre choix (français 

ou anglais). 

 

Une fois votre série lancée, vous avez désormais 96 heures pour regarder les épisodes. Pour 

toute question ou problème, n’hésitez pas à nous écrire à l’adresse assist.prog@giff.ch. 

BON VISIONNEMENT !  

mailto:assist.prog@giff.ch
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PLAY GIFF 

HOW TO PROCEED (pour le français, voir pages 1 à 6) 

The GIFF online platform where you can watch the rest of the series whose first episodes were 

shown in theatres is called play.giff.ch. It is available thanks to a collaboration with Festival 

Scope, Shift72 and the GIFF. 

WHERE AND HOW TO WATCH THE SERIES 

The series are accessible to GIFF spectators only with individual Play GIFF codes. The series are 

not available for purchase and cannot be rented without this individual code. You can find your 

code at: 

 Your ticket for the corresponding series or invitation 

 

 

 Your pass or accreditation 

 

https://play.giff.ch/
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You can only access series that you have seen in the cinema during the Festival; your ticket, 

pass or accreditation must have been scanned at the cinema entrance. 

The rest of the episodes will be available on our platform play.giff.ch on the evening of the 

cinema screening of the corresponding series. 

Series for which the rest of the episodes are available on play.giff.ch are marked on our website 

giff.ch with the banner “onsite & online”. 

By selecting the series of your choice (in this case, A Better Man) on our website giff.ch, you 

will find the number of episodes shown in theatres and those available to watch on play.giff.ch 

indicated under the technical details of the work. 

 

  

https://2024.giff.ch/en/program/series/
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VIEWING TIME 

The rest of the episodes of each series will be available after the first episodes have been 

screened in theatres, on the evening of the screening. The play.giff.ch platform is accessible 

from 31 October to 30 November 2025. Once the series has started online, episodes are 

available for 96 hours (4 days). This 96-hour period being individual for each series, you also 

have the possibility to watch several series in the same period. For example: 

 If you watch A Better Man in the cinema on 2 November, you can watch episodes 3 and 

4 on play.giff.ch on the same evening using your Play GIFF code, with a 96-hour time 

limit from the moment you start watching. You can also decide to wait and start viewing 

on 15 November, in which case you will have 96 hours, until 19 November, to finish 

watching episodes 3 and 4. 

 If you start watching A Sámi Wedding on 5 November, you will have access to the series 

until 9 November, while still having access to A Better Man until 19 November. This 

means you can watch both series during overlapping periods. 

By logging into your account on play.giff.ch, you can access the platform and watch episodes 

of the series on various devices: phone, computer, tablet, etc. However, the number of devices 

is limited to three; if you have already logged in to play.giff.ch with multiple devices in the past, 

your access to the platform may be blocked. If this is the case, please do not hesitate to contact 

us at assist.prog@giff.ch. 

  

https://play.giff.ch/
mailto:assist.prog@giff.ch
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THE STEPS TO FOLLOW 

1. Go to play.giff.ch. 

 

2. Create an account using the dedicated button at top right (mandatory step). 

 

https://play.giff.ch/
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3. Log in and click on the section corresponding to your series, the International Series 

Competition for example. 

 

4. Click on the series you watched in theatres and want to continue watching using your 

Play GIFF code. Once on the series page, click on ‘REDEEM’ (‘RACHETER’). You can then 

enter your code to watch it for free. Don’t worry, the platform won’t request you to 

actually pay anything. 
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SUBTITLES 

If the subtitles do not appear directly on the screen, they must be activated in the viewing 

window by clicking on the ‘gear’ symbol at the bottom right, then on the subtitles tab, where 

you can select the language of your choice (French or English). 

 

Once your series has been launched, you now have 96 hours to watch the episodes. If you have 

any questions, please don't hesitate to contact us at assist.prog@giff.ch. 

ENJOY! 

mailto:assist.prog@giff.ch

